

Großzügige Spende des Geflügelzuchtvereins für Kindergärten



Anlässlich des Waldfestes des Geflügelzuchtvereins Mutterstadt e.V. lud dessen Vorsitzender Walter Repp Vertreterinnen und Vertreter der vier Mutterstadter Kindertagesstätten am 16. Mai in die Walderholungsstätte ein. Grund war die Übergabe einer großzügigen Spende, mit der, so die Aussage von Walter Repp, "das Verantwortungsbewusstsein für die nachfolgende Generation und die Verbundenheit mit ihr" dokumentiert werden sollte. So konnte jede Delegation einen symbolischen Scheck über die beachtliche Summe von 500,00 € Euro in Empfang nehmen. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider bedankte sich stellvertretend für die vier Einrichtungen für die großzügige Spende von insgesamt 2.000,00 €. Er betonte, dass es nicht alltäglich sei, dass ein Verein öffentliche Einrichtungen durch Spenden unterstütze und damit einen finanziellen Beitrag zur kinderfreundlichen Gemeinde leiste. Vor dem Hintergrund hoher finanzieller Investitionen der Gemeinde für Kindertagesstätten von über 5 Mio. € in den letzten Jahren sei nur durch solche Spenden die Umsetzung außerordentlicher Wünsche in den Kindergärten möglich.

Zu guter Letzt erzählten die beiden Sängerinnen Anni und Moni dem 1. Vorsitzenden Walter Repp beim Waldfest von ihrer Freundin aus Döbeln in Sachsen, deren Haus vor 7 Monaten teilweise ein Raub der Flammen wurde und nach dem Wiederaufbau heuer wieder bis zum Dach unter Wasser steht. Spontan spendeten die Waldfestgäste nach dem Gehörten zusammen 300,00 €, welche durch Anni und Moni überbracht werden.

(Amtsblatt vom 27. Juni 2013)

(Bild: Gerd Deffner)